

## München im Flug

Verfasser: Andi Schmidt

Oberschleißheim, 21.12.2011, 11:11 Uhr

Presse-Ressort von: Andi Schmidt

Bericht 795x gelesen



Startpunkt Flugplatz Oberschleißheim Bild: Andi Schmidt

**Oberschleißheim [ENA] Viele kennen alle Straßen Ihrer eigenen Stadt auswendig. Jeder Platz und jedes Gebäude können sofort namentlich erwähnt werden. Ein Blick in den Stadtplan ist nicht notwendig, so gut und sicher bewegt man sich am Boden. Ortskenntnisse wie ein Taxifahrer.**

Aber wie ist die Orientierung aus der Luft? Um dies heraus zu finden empfiehlt sich mal ein Rundflug über die vertraute Heimatstadt. Sie werden erstaunt sein. Denn der für viele ungewohnte Blick aus luftiger Höhe lässt einem vereinzelt länger grübeln. Das müsste doch diese Kirche oder Straße sein? Bei markanten Gebäuden oder Plätzen fällt einem das Erkennen leichter. Sobald aber das kleine Flugzeug einige Bögen und Runden fliegt, stellen sich sofort neue Blickwinkel ein.

Viele Details am Boden sieht man erst aus der Luft. Zudem ist die räumliche Perspektive stark verändert. Große Distanzen werden optisch gestaucht. Ein x-faches an Zeit wäre für das Abfahren dieser geflogenen Strecke notwendig. Dies lässt sich gut an dem hier gezeigten Beispiel der Millionenstadt München erahnen. In knapp 20 Minuten ist diese Stadt mit einer kleinen Cessna umrundet. Mit Spannung wird das \*im Flug\* erstellte Bildmaterial anschließend gesichtet und ausgewertet.

Natürlich soll so ein Rundflug über die eigene Stadt ein Erlebnis sein. Entsprechend sollte man sich darauf vorbereiten. Denn je nach Wetterlage kann es in den kleinen Flugzeugen schon etwas schaukeln. Turbulenzen bzw. Windböen versetzen das leichte Flugzeug schnell ein paar Meter horizontal und vertikal bevor der Pilot entsprechende Flugkorrekturen einleiten kann. Ein fest sitzender Sicherheitsgurt schafft Wohlbefinden. Lärm in der Flugzeugkabine dämpfen Ohrstöpsel oder einfach das \*Head-Set\* aufsetzen. Saubere Scheiben erleichtern den Ausblick. Jetzt braucht man nur noch Glück mit dem Wetter, etwas Zeit und den Piloten und die Maschine für das Fluglerlebnis. Für kleines Geld kann man dies am Flugplatz Oberschleißheim finden.



Zufahrt A-9 Münchener Norden



Altstadt München



Hofgarten an der Leopoldstraße



Das Herz der Stadt



Sendlinger-Tor-Platz



Areal für das Oktoberfest



Klinikum Großhadern



Nymphenburger Schloß



\*Skyline\* München

Für den Artikel ist der Verfasser verantwortlich, dem auch das Urheberrecht obliegt. Redaktionelle Inhalte von European-News-Agency können auf anderen Webseiten zitiert werden, wenn das Zitat maximal 5% des Gesamt-Textes ausmacht, als solches gekennzeichnet ist und die Quelle benannt (verlinkt) wird.

PDF downloaden:

[Problem melden?](#)

[Zurück zur Übersicht](#)